

AUTOUR DE LA FABRICATION DU BROCCIU

Pour traire les brebis il faut les distraire en leur donnant à manger.

De quoi l'exploitante nourrit-elle ses bêtes ?

Elle nourrit ses bêtes avec de l'herbe.

En quelle quantité ?

L'été à volonté,

mais aussi...

Les éleveuses leur donnent du maïs pour les faire grossir, des « aliments pour brebis », qu'on leur donne toute l'année : de l'orge et du belliman, cela leur apporte des vitamines et des minéraux.

Si les bêtes ont soif, l'eau est donnée à volonté.

On ne peut pas boire le lait juste après la traite car il y a encore des impuretés.

Dans l'exploitation, elles sont 223 brebis et 25 chèvres.

Les brebis sont traites à l'aide d'une machine et de façon manuelle, elles produisent 150 L de lait le matin et 110 L le soir.

Les brebis doivent être mises en reproduction pour avoir du lait. L'exploitante les traite jusqu'en juin.

Nous savons que les médicaments, par exemple les antibiotiques, peuvent avoir une action négative sur les consommateurs.

Donnez-vous des médicaments ou des antibiotiques ?

Oui, des antibiotiques quand les bêtes sont malades.

Si la bête est malade, on lui donne des antibiotiques pendant plusieurs jours. On ne la traite pas car l'antibiotique va dans le lait.

Allez-vous en montagne l'été ?

Oui, en altitude (à Vizzavona), cela s'appelle la transhumance.



Traite d'une chèvre et recueil du lait

Que pensez-vous de votre métier ?

J'aime mon travail et j'estime en vivre bien.

Combien consommez-vous d'électricité ?

Je trouve que je consomme trop d'électricité.

Que vendez-vous et où ?

Je ne vends pas du lait mais du fromage, en Corse et dans des épiceries sur le continent.

Nassira, Marina-Stella, Othmane, Salma (6°3)